

„atmen“ von Nicole Sacher

Geschätzte Kunstfreunde

In Zusammenarbeit mit THE VIEW Contemporary Art Space bietet das Herz-Zentrum Bodensee in Konstanz regelmässig eine Plattform für junge Künstler, sich der Öffentlichkeit zu präsentieren: Das Forum der besonderen Art.

Am Freitag, 23. Oktober 2015 von 18 bis 20 Uhr laden das Forum gemeinsam mit der Schweizer Künstlerin Nicole Sacher zur Vernissage in Konstanz. Die gebürtige Luzernerin zeigt Malereien aus Ihrer Serie „atmen“: Ein Wandelspiel von Werden und Vergehen sowie ein Pendeln zwischen Traum und Realität. Eine Kraft, die zum Ausbruch und zur Verwirklichung drängt. Etwas, was man nicht in Worte fassen kann. Sehnsucht. Hoffnung. Augenblicke. Empfindungen. Geschichten.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!



„atmen“ von Nicole Sacher

www.nicolesacher.ch

Vernissage

Freitag, 23. Oktober 2015, 18 bis 20 Uhr

Ausstellung

23. Oktober bis 13. Dezember 2015, 8 bis 20 Uhr

frei zugänglich

Herz-Zentrum Bodensee
Forum der besonderen Art
Luisenstrasse 9A
D-78464 Konstanz

forum
der besonderen
art